
COMPTE RENDU CONSEIL D’ECOLE 

Mardi 10 Novembre 2020


Membres du conseil présents: 

*  Mme Mortier Séverine, professeur des écoles (ce - cm) et directrice 

* Mme Poisson Chloé, professeur des écoles (maternelle- cp) 

* Mme Lenfant Lara, représentante de parents d’élèves (classe de Mme Poisson) 

*  Mme Burlot Mathilde,  ATSEM 

* M Morvant Michel, maire de Plouray 

* Mme Guillanic Floriane, adjointe attachée aux affaires scolaires 

* M. Le Lain Jean Luc, responsable des travaux 

Membres du conseil excusés pour leur absence:  

*  M. Arrault Ludovic , Inspecteur de circonscription Lorient Nord 

* Mme Soyer Amandine , représentante de parents d’élèves (classe de Mme Mortier) 

1 - Point sur les effectifs : 

Effectifs novembre 
2020

TPS 2

PS 5

MS 9

GS 6

CP 6

Sous total 28

CE1 2

CE2 9

CM1 6

CM2 5

TOTAL 28 + 22 = 50 



2- Election des parents d’élèves 

Les élections des représentants des parents d’élèves ont eu lieu le  vendredi 16 octobre. Le 
pourcentage de participation a été de 33%. 
Cette année, Mme Soyer Amandine sera la représentante des parents des élèves de Mme Mortier et 
Mme Lenfant Lara celle des parents des élèves de Mme Poisson. 

3- Règlement intérieur 

Une relecture du règlement intérieur a été faite avec apport de quelques modifications. 
Il a été ensuite approuvé à l’unanimité. 
Une copie sera donnée aux parents pour signature. 

4- Sécurité à l’ école  

Un exercice incendie jeudi prochain.  
Mme Mortier souhaiterait que les alarmes soient vérifiées. 

Les autres exercices seront à effectuer au fur et à mesure afin de valider le PPMS. 

Hygiène: il est prescrit de nettoyer les jeux de cour entre chaque passage. Les enseignantes les 
nettoieront. 

5- Eva nationales  

Comme l’année dernière, les enseignantes de cp et ce1 ont fait passer les évaluations nationales. 

6- Les projets pédagogiques  

* Jeux de cour:  
* La mairie rappelle à l’équipe pédagogique que les jeux de cour doivent être ramassés tous les 

soirs: Mme Mortier en prend note et veillera à ce que cela soit effectif. 

* En maternelle et école  

Sorties 
Les élèves se sont rendus à la ferme pédagogique (récréaferme). Ce projet a été financé par 
l’amicale laïque (transport) et l’occe (entrées). 

Déchet  
L’école travaille sur le label « éco-école ».  
Afin de faciliter le tri sélectif, les enseignantes se demandent s’il serait possible de mettre à l’entrée 
de l’école des bacs de tri sélectif. M. Morvant les renvois vers Mme Trehin Aoden de la 
communauté de commune.  
Mme Guillanic rappelle qu’il est possible de se procurer un composteur par la communauté de 
commune. 



Cinéma 
Les séances du premier trimestre ont été annulées pour le moment. 

L’école est inscrite à deux programmes: 
Cycle 1: cinécole 
Cycle 2/3: école et cinéma 

Les enseignantes envisagent de montrer des films en fin de deuxième période s’il n’est toujours pas 
possible de se déplacer au cinéma. 

Sport 
* Cross : annulé mais en « virtuel » (les écoles inscrites calculent des durées cumulées pour l’ USEP 
afin d’atteindre 2024: date des prochains JO). 

Noël 
- Le spectacle de Noël en virtuel. L’équipe pédagogique espère pouvoir créer un film sur ce thème 

pour le diffuser auprès des familles. 

Salon du livre  
Il est actuellement prévu en janvier à Gourin pour toute l’école.  

Chorale: 
La thématique de cette année est le jazz. L’école suivra la programmation proposée et réfléchit à une 
éventuelle inscription au projet. 

* En élémentaire  

Collège 
Il semblerait que la découverte du collège pour les élèves de cm2 soit repoussée.  

Spectacles 
Le CAP propose cette année des spectacles adaptés au différents cycles. Elle reprend la 
programmation de l’année dernière qui avait été annulée. 

Sport 
- Cycle natation au centre aquatique du Faouët (financé par la communauté de commune). 
- Cross 
- Balle au pied 
- Mme Mortier souhaiterait initier les élèves au basket. Il a été évoquer l’existence d’une 

association plouraysienne (il reste à voir s’il est possible de travailler avec elle). 

Classe découverte  
La classe de Mme Mortier reste inscrite dans un projet de classe transplantée en Dordogne au mois 
de juin. 



7-  Travaux 

Mme Mortier et l’équipe pédagogique remercient la mairie pour tous les travaux effectués. 

Dans le mesure du possible, il est demandé: 

_  Un système de blocage pour la porte extérieure donnant sur le couloir des « cycle 3 ». 

- Serai-il possible de réparer les vélos « ambulances »? 

- De vérifier le mur des maternelles qui s’effrite  

- De lasurer les caisses des fraisiers 

- De remplacer le néon dans la classe des maternelles  

- De réparer l’évier cassé  

- De mettre des feuilles sur carré et un peu dans composteur  

- De monter le chariot pour les coussins  

- De débarrasser le grenier des encombrants  

8- Questions diverses 

L’ amicale doit voir avec la mairie et l’école pour mettre éventuellement un verrou dans le local du 

haut. 

Certains parents demandent du gel hydroalcoolique à l’entrée de la classe des maternelle. 

Il a été soulevé la question des paiement pour la cantine.Mme Guillanic explique que cela est en 

cour de réalisation au sein de la communauté de commune (site sécurisé au niveau en préparation) 

Mme Mortier remercie les participants à la réunion et clôture le conseil s’école. 




